



# 観 武

明るく 仲よく たくましく

## 高等部

高等部を紹介します。

今年度は、4月に22名の新入生と2名の転入生を迎え、10学級52名でスタートしました。

卒業後、社会へ出て行くという生活を見据えながら、作業学習を中心とした学習に取り組んでいます。また、限りある3年間、これまで培ってきた経験に新しい仲間との出会いと体験を加えて、充実した学校生活になるように取り組んでいます。

### 作業学習の様子

今年度の作業班も、「農耕・園芸班」「紙工班」「陶芸班」の3班集体体で取り組んでいます。



<農耕・園芸班>  
青山駅プランター設置・岩大農場実習

<紙工班>  
紙すき作業

<陶芸班>  
粘土だんごづくり

### 前期校内現場実習



6月に、2週間の前期校内・現場実習を行いました。  
1年生は校内で清掃活動や調理活動をしました。  
2、3年生は自宅からそれぞれの希望事業所に通勤し取り組みました。



1年生:調理活動と清掃活動の様子



2・3年生:各事業所等での活動の様子



### 職場見学

学年毎に、これからの進路を考える上で、事業所見学等に行きました。卒業した先輩方それぞれが、自分の決めた進路先で頑張っている様子も見ることができました。先輩が仕事内容の説明をしてくれた事業所もありました。



## 奥中山校

### 「いわて子どもの森」に行ってきました！【小学部校外学習】

7月17日（水）に小学部のみんなで「いわて子どもの森」に行ってきました。楽しい遊具がたくさんあり、自分から積極的に体験し、遊んできました！リラックスできるお部屋、スノーズレンも体験してきました！



### 「盛岡市動物公園」に行ってきました！【中学部校外学習】

盛岡市動物公園ZOOMOに校外学習で行ってきました。7月18日（木）は快晴で、青空の下、たくさんの動物を見てまわりました。広い園内を歩いたらお腹がグ〜。やまなか家で美味しく昼食をいただきました！



## 二戸分教室 【高等部】

7月17日（水） 高等部多目的室で今年度初の作業製品販売会が行われました。北桜高校工業校舎の職員、高等部保護者の方々に木工班（ミニボックス等）、手芸班（裂き織り製品等）、農業加工班（野菜、ポップコーン等）の製品を販売しました。作業学習では、販売会に向けてたくさん準備をしました。生徒たちは、お客様に直接製品を販売する喜びや達成感を感じてい



本校 HP の QR コードです。随時更新していますので、ご覧ください。